

## Weihnachtliche Stimmung beim Adventsmarkt der Grund- und Mittelschule Wenzenbach

Am 13. Dezember 2023 trotzte die Grund- und Mittelschule Wenzenbach erfolgreich den Launen des Wetters und verlagerte ihren traditionellen Adventsmarkt kurzerhand ins Innere des Schulgebäudes. Auch wenn der Himmel seine Schleusen öffnete, konnte dies den vorweihnachtlichen Spirit und die festliche Stimmung keinesfalls trüben.

Handgefertigte Kunstwerke, kunstvolle Bastelarbeiten und köstliche Leckereien erstrahlten somit in heimeliger Atmosphäre in den Schulfluren. Es gab Schmuck für den Christbaum, verschiedene Kerzen und weitere Weihnachtsdekoration zu erwerben. Auch die Grundschüler hatten fleißig gebastelt, ihr Erlös geht an Schulen in Afrika.

Mit Glühwein, Kartoffelsuppe, Bratwurstsemmel, Pommes und Zuckerwatte sorgten Schüler und Elternbeirat für das leibliche Wohl der Besucher.

Während Luis Schlagenhauer aus der 7. Klasse die Gäste in der Aula mit Weihnachtsmelodien erfreute, fanden in der Turnhalle verschiedene Darbietungen statt: Die Chöre aus Grund- und Mittelschule, Flötengruppen und Solisten begeisterten die Besucher mit ihren vorweihnachtlichen Klängen, auch die Tanzgruppe der 5. und 6. Klassen erntete viel Applaus.

Der Schuladventsmarkt an der Mittelschule Wenzenbach bewies einmal mehr, dass er nicht nur ein Ort der Kreativität ist, sondern auch der Gemeinschaft und des Zusammenhalts, der sich selbst von widrigen Wetterverhältnissen nicht beeindruckt lässt.



